

Casse des retraites, privatisation des facs, casse du service public... Toujours plus exploité-es, intimidé-es et réprimé-es... Voilà les perspectives que nous offre le capitalisme.

Ras le bol de perdre notre vie à trimer pour rien... D'autant plus qu'un autre monde, égalitaire et solidaire, n'a jamais été autant possible et nécessaire. Nous sommes une énorme majorité à penser que cette société capitaliste crée de la misère et des injustices ignobles pendant qu'elle sert les intérêts d'une classe dirigeante qui ne cesse de s'enrichir sans aucun scrupule.



Comment changer ce monde? Peut-on vraiment le changer ? Doit-on arrêter de rêver ?

Les libertaires ne veulent pas jouer aux apprenti-es révolutionnaires. Mais ce dont nous sommes sûr-es, c'est que si nous ne luttons pas, les dirigeants aux pouvoirs n'en finiront pas de nous imposer des reculs sociaux et un monde encore plus inégalitaire.

Nous pensons également que c'est aux gens en lutte de décider démocratiquement et collectivement des actions à mener et des modalités de la grève.

Nous, militant-es libertaires, essayons de développer des modes de lutte que nous pensons plus efficaces que ceux organisés par les bureaucrates syndicaux toujours prêts à négocier au lieu de lutter : grève générale, blocage des lieux de pouvoir économiques et politiques...

En tous les cas, ne laissons pas les centrales syndicales ou les partis politiques décider à notre place. Organisons des assemblés générales autonomes et auto-organisons-nous ! Etudiant-es, lycéen-bes, salarié-es du public ou du privé, travailleurs et travailleuses précaires ou sans emploi, résistons dans l'unité.

N'hésite pas à rencontrer les militant-es libertaires :
libertaires61@no-log.org / 06 70 74 68 54

20 novembre 2007

**Collectif
Libertaire
de l'Orne**